

Antrag

der AfD-Fraktion

U Bahnlinie U 8 endlich verlängern bis ins Märkische Viertel

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, mit der BVG Verhandlungen aufzunehmen zur Planung und Vorbereitung der Realisierung der Verlängerung der U-Bahn Linie 8 von ihrem jetzigen Endpunkt Wittenau bis zum Märkischen Viertel.

Begründung

Die 1963 bis 1974 entstandene Hochhaussiedlung in Reinickendorf mit ihren rund 40.000 Einwohnern ist bis heute ohne direkten U-Bahn-Anschluss. Fast alle Bewohner der Siedlung sind auf den Bus oder den Individualverkehr angewiesen, um zum U- und S-Bahnhof Wittenau zu kommen. Dies führt schon heute zum völligen Verkehrskollaps, zumal der Individualverkehr aufgrund des fehlenden U-Bahn-Anschlusses mit 44 % deutlich über dem Berliner Durchschnitt liegt.

Berlin, 13. August 2019

Pazderski Lindemann
und die übrigen Mitglieder der AfD-Fraktion